

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestro proyecto ha surgido debido a la situación económica en la que estamos involucrados en estos momentos. Por eso, la idea de la construcción y venta/alquiler de unos micro-apartamentos nos ha parecido la más acertada.

En mente tenemos evitar los problemas que surgen debido al intento de independizarse o de mantener un apartamento, ya que a mayor tamaño que tenga, mayor gasto conllevará. Es por esto que tenemos la idea de construir y vender o alquilar esos apartamentos a un precio reducido para el cliente final, evitando así el gran desembolso que puede acaparar hoy en día la compra o alquiler de un apartamento en Bilbao.

Lo que hace mejor a nuestros apartamentos, es el tamaño que tienen, ya que hay personas que no utilizan todo el espacio que les ofrece su vivienda o les resulta demasiado grande. Todo esto lo estamos enfocando a gente que se quiere independizar, gente soltera, o jubilados sin pretensiones por una vivienda grande.

